

## 24.000 qq. DE MAIZ PRODUJO GUAPILES

Aduciendo la robustez de su producción, los vecinos de Toro Amarillo piden la construcción de un andarivel a través del río para sacar sus cosechas

Por el momento, en la obtención de un cable y los anclajes de la obra, les ha prestado auxilio ante la secretaría de fomento el señor presidente del congreso, Lic. don Francisco Fonseca Chamier

Un grupo de esforzados agricultores de Toro Amarillo, jurisdicción de Guápiles, ha venido a capital a gestionar ante la secretaría de fomento la construcción de un andarivel a través del río, con el objeto de habilitar de manera tan económica y sencilla una feracísima región dedicada por entero al cultivo de granos. Se trata de facilitar un mal paso para sacar las cosechas de maíz, frijoles y otros granos que se dan en cantidades comerciales y apreciables, en To

ro Amarillo. Mientras la obra se lleva a cabo, han gestionado — para lo que contaron con la colaboración del señor Presidente del Congreso, Lic. don Francisco Fonseca Chamier — un cable y los anclajes necesarios, ya que no pueden perder tiempo por el peligro de perder las cosechas en el mercado apropiado. Aduciendo la robustez de la producción en la región han manifestado que Guápiles produjo el año pasado 24.000 quintales de maíz, lo que es una cifra record.